

Chers amis rotariennes et rotariens de Bückeurg,  
Mesdames, Messieurs,

C'est avec joie que nous avons pris le chemin de Bückeurg, sans se poser de questions, comme si nous partions pour l'anniversaire d'un membre de notre famille ; la route a été longue mais nous ne sommes pas fatigués car notre esprit était positif.

Alors voilà....cet été je suis allé à un concert d'orgue au Croisic petite ville de Bretagne en bord de mer, l'organiste natif de Bretagne était celui de la cathédrale St Denis à Paris, très pédagogue, il nous a expliqué comment étaient souvent construites les partitions d'orgue selon les époques, et surtout nous a expliqué que concernant l'orgue, le 17ème siècle était celui des français avec François Couperin et Jean Philippe Rameau, le 18 ème siècle celui des allemands avec Jean Sébastien Bach et Wolfgang Amadeus Mozart, le 19ème siècle a été calme, et au début du 20ème siècle c'est le Belge César Frank qui se distingue, la vie n'est pas un long fleuve tranquille, il y a des hauts et des bas mais pourtant entre le rotary club de Bückeurg et celui de Sablé il n'y a eu que des hauts, en effet depuis 1968 date du rapprochement aucun rendez-vous n'a été manqué entre nos deux clubs aussi bien à Sablé qu'à Bückeurg ; presqu'un demi-siècle d'échanges, mais c'est un trésor à entretenir et à faire fructifier.

Avant de venir ici, j'ai consulté les anciens et en dehors des dates officielles : 1965 rapprochement entre la Basse Saxe et le Maine, 1966 premiers contacts entre nos deux clubs avec la participation de Paul Balme, et ensuite la signature du traité d'amitié le 26 mai 1968 par Pierre Langlassé et Siegfried Beske en présence de Guy Epaillard, en dehors de ces dates, tous m'ont fait comprendre qu'il y avait en eux après une fin de 19ème siècle et une première moitié du 20ème siècle très très tourmentées, un désir profond de communiquer, d'échanger, de se comprendre et de se retrouver régulièrement ; Personnellement j'explique cela par le fait que nous sommes tous les enfants du grand Charlemagne dont la capitale était à Aachen et la principale mine d'argent où était frappée la monnaie pour tout le royaume près de Poitiers.

Alors, les générations d'après elles sont spectatrices, tournées vers l'avenir, vers les affaires, vers le bien être, les loisirs, les nouvelles technologies, l'action, et elle veulent participer à des actions à caractère social ou humanitaire international et pas seulement faire un chèque, mais pour cela au rotary il y a la fondation et nous en avons un bel exemple de réalisation commune avec ce mini- bus ; pour continuer à tisser des liens entre nos deux clubs nous devons réaliser ensemble des projets ambitieux qui nous rapprocherons en plus de nos rencontres habituelles, ainsi dans trente ans de nouvelles générations d'amis viendront souhaiter ensemble les 80 ans de votre club.

Joyeux anniversaire et longue vie au rotary club de Bückeurg.

Gilbert Brothier.